



DERECHO MATRIMONIAL CANONICO

Los doctores Augusto Giraldo Giraldo, David Mejía Velilla, María Clara Obando, Víctor Rodríguez Gallón, Hernán Alejandro Olano García y Bernardes de la rán

Visión Personalista del Matrimonio y el Nuevo Código particularmente en los cánones 1055, 1057, 1095, 1101 del Código de Derecho Canónico,

que se llevará a cabo del 26 al 30 de agosto de 1996 en el Tribunal Eclesiástico Regional de Bogotá.

de Bogotá.

El Curso será dictado por Monseñor Cormac Burke, Auditor Eclesiástico del Tribunal Apostólico de la Rota Romana y tiene como objetivos fundamentales profundizar en la visión del matrimonio como proyecto de vida y amor en los esposos cristianos y asegurar a los fieles la tutela de sus derechos mediante una recta y pronta administración de justicia.

MALTRATO INFANTIL

La doctora Clemencia Ramírez Herrera participará del 18 al 21 de agosto de 1996 en el 11 Congreso Internacional de Maltrato y Abandono Infantil, que se realizará en Dublin, Irlanda, convocado por la International Society of Prevention of Child Abuse.

La doctora Ramírez presentará la ponencia titulada Modelos de Intervención y Prevención del Maltrato Infantil en Colombia, preparada por la Facultad de Psicología de la Universidad.

RADIODIFUSORA

La Universidad contará de ahora en adelante con un espacio diario en la Radio difusora Nacional de Colombia. El Centro de Recursos Audiovisuales puso en marcha el proyecto "Consejos de Especialistas", el cual busca vincular a las Facultades para producir programas de gran contenido, dirigidos a un amplio público y en un lenguaje ameno y sencillo.

La dirección y coordinación del programa estarán a cargo de la doctora Gladys Buitrago de Amaya, con la colaboración investigativa de Lola Amparo Portela y María Isabel Acosta. Contará con el manejo técnico y de sonido de Mario Santa y la producción del Centro de Recursos Audiovisuales. La participación de los profesores en el espacio, será reconocida como equivalente a Investigación Apoyada en los Medios lo que aportará créditos para ascender en el escalafón docente.

CONVIVENCIAS

La posibilidad de un encuentro grato entre colegas se presenta para profesores y estudiantes en las Convivencias que la Universidad organiza con el propósito de facilitar el intercambio de experiencias y sugerencias en torno a los asuntos que constituyen principales centros de interés universitario para unos y otros.

Estos eventos permiten también que profesores y estudiantes accedan a la práctica deportiva y actividades de formación espiritual.

Del 23 al 25 de agosto se desarrollarán las siguientes convivencias:

- a. De estudiantes mujeres en Sumapáz -Fusagasugá-
- b. De profesores en Torreblanca -Silvania-
- c. De estudiantes varones en Atarraya -Silvania-

La comunidad universitaria debe desde ya, sentirse cordialmente invitada a participar en estas actividades.

VICERRECTORÍA DE DESARROLLO INSTITUCIONAL

SALUD

Para asistir al I Curso Intensivo de Bioética viajarán a Santiago de Compostela España, los doctores María Elvira Martínez, del Departamento de Filosofía; Walter Villalobos, de la Facultad de Medicina; María Clara Obando, de la Facultad de Derecho y Nancy Páez de la Facultad de Enfermería.

El viaje se realiza en el marco del plan de creación del Departamento de Bioética en la Universidad que pueda ofrecer estudios de especialización y maestría en este importante campo del saber.

El viernes 9 de agosto se llevó a cabo el I Simposio de Investigación Clínica en Entidades Oficiales de Salud del Distrito Capital, organizado por el Hospital Simón Bolívar y la Secretaría de Salud del Distrito. Al evento asistieron en representación de la Facultad de Enfermería la decana Leonor Pardo, la vicedecana María del Carmen Gutiérrez y la Coordinadora del Área Clínica Leticia Díaz de Flórez.

Entre otros, se trataron los temas *Políticas de investigación en salud, Consideraciones Éticas sobre las investigaciones en seres humanos en instituciones oficiales, Dificultades para investigar en Colombia, Participación de las universidades y el sector privado en la investigación clínica a nivel oficial y Experiencias de los hospitales del Distrito en investigación.*

SOLIDARIDAD

La Oficina de Solidaridad Universitaria realizará el próximo jueves 22 de agosto el II Festival de Cometas en la cancha de fútbol del Campus. En esta ocasión el Grupo Solidario ha invitado a cerca de 250 niños de las escuelas públicas de Chía.

Ante la necesidad de ayudar a construir una cultura solidaria, se han unido la Fundación Social, el Instituto para el desarrollo de la Democracia Luis Carlos Galán, la Red de Solidaridad Social, la Corporación Opción Colombia, el Semestre Social de la Universidad Javeriana y el Departamento de Psicología de la Universidad de los Andes, para identificar propuestas pedagógicas que apunten a la consolidación de una sociedad en la cual las actitudes y hábitos sean más solidarios.

Con el propósito de conocer el trabajo realizado por los voluntarios de Solidaridad Universitaria, los coordinadores de Pedagogías para la Universidad realizaron el sábado 17 de agosto un Seminario-Taller en el que se destacó la propuesta que en representación de la Universidad participará en este proyecto académico-investigativo.

EMPRESA

El Centro de Programas Empresariales en asociación con Acopi pondrá en marcha, a partir del viernes 23 de agosto, un Programa para pequeños empresarios de la Guajira y Sucre, que se desarrollará los días jueves viernes y sábado. Cada semana viajarán a Valledupar dos representantes para atender los módulos.

INTERCAMPUS

Los doctores Evaristo Ayuso, Coordinador del Programa Intercampus en la Universidad y Danilo Gómez, Director del Centro de Programas Empresariales, diseñaron un programa cultural en el eje cafetero para los 20 participantes de Intercampus que se encuentran en diversas Universidades de Bogotá.

El periplo se realizará del 16 al 19 de agosto e incluirá conferencias sobre cultura y técnica cafe-

teras, visitas al Parque del Café, a plantaciones de café, champiñones, espárragos y a fincas procesadoras de productos lácteos así como charlas que correspondan a los intereses e inquietudes de los estudiantes de las Universidades europeas. Participarán además en cabalgatas típicas, visitas ecológicas al Valle de Cocorá y a Casa Verde.

Desde el 20 de julio se encuentra entre nosotros el doctor José Serrano Serrano, participante del Programa INTERCAMPUS quien se viene desempeñando como profesor auxiliar y Director de Seminario de X semestre en la Facultad de Psicología. El doctor Serrano es Psicólogo de la Universidad de Sevilla y tan pronto regrese a su país continuará con sus estudios de doctorado en Salud Mental en esa misma Institución.

EDUCACION

La Oficina de Relaciones Internacionales da a conocer el siguiente programa de becas para la Universidad de Alicante:

PROGRAMA Becas para Doctorado y Especialización.

ÍS España.

ÁREAS Empresas, economía, política y constitución, instituciones jurídicas y derecho ambiental.

REQUISITOS Profesional con experiencia laboral.

FECHA LÍMITE Septiembre 15 de 1996.

FORMULARIOS Oficina de Relaciones Internacionales.

ASESORIA

BIBLIOGRAFICA

El Departamento de Asesoría Bibliográfica recomienda para esta semana:

YEPES STORK, Ricardo Fundamentos de Antropología un ideal de la excelencia humana, Pamplona: Eunsa, 1996.

Yepes Stork es Doctor en Filosofía, investigador del Instituto de Ciencias para la Familia y profesor de fundamentos de Antropología en la Universidad de Navarra. Sus libros publicados son las claves del consumismo (1989). Qué es eso de la Filosofía (1989). La Doctrina de Acto en Aristóteles (1993) y Cómo entender el mundo de hoy, Cartas a un joven estudiante.

Este libro es un espejo donde el lector se verá reflejado a sí mismo. Su tema es lo que somos cada uno de nosotros: el lugar de los sentimientos en la vida humana, en qué se basa la dignidad de la persona, qué es la intimidad irrepetible de cada uno, qué son los valores, cómo distinguir lo importante de lo que no lo es, qué significa ser libre y cómo serlo, por qué no ser escéptico ni relativista, en qué consiste enamorarse, y amar desde lo más profundo. ¿Es posible la amistad verdadera? Qué quiere decir exactamente ser feliz y desgraciado, cuál es el sentido de la vida, por qué el Carpe diem no compensa, cuál es el valor de la sexualidad en el mundo en que vivimos, ventajas y desventajas del individualismo, qué sentido tiene el dolor, para qué sirven la religión y la ética, de cuántas maneras puede uno enfrentarse a la muerte y al destino... Esta es una pequeña muestra de su contenido.

CON NOSOTROS

El Consultorio Jurídico y su participación en el Día RE organizado por la Alcaldía Mayor de Bogotá.

El Día RE, Jornada de Vacunación Contra el Conflicto Estéril se realizó el domingo 11 de agosto con el fin de promover la resolución de conflictos interpersonales o intergrupales a través de la mediación y la conciliación y ejecutar una acción pedagógica sobre las técnicas de resolución de los mismos.

En el evento, que tuvo lugar entre otros lugares en el Colegio Gustavo Restrepo del barrio Rafael Uribe Uribe, contó con una destacada participación del Consultorio Jurídico de la Universidad. Se atendió un número aproximado de 90 personas, quienes asistieron a la Jornada con objeto de resolver sus diferencias de manera no violenta.

El grupo de trabajo, dirigido por la doctora Martha Izquierdo, estuvo conformado por 23 alumnos del Consultorio Jurídico y 2 monitores quienes recibieron especiales felicitaciones por su trabajo, de parte de funcionarios de la Alcaldía.

21 y 22 de agosto

Jornada de vacunación contra la hepatitis B, tosferina, difteria, triple viral y gripe. 8:00 a.m. a 12:00 p.m. Servicio Médico.

21 de agosto

Charla sobre nutrición a los empleados del Mesón.

23 de agosto

Conferencia *El ayer y el hoy del periodismo colombiano*, por Jimmy García Camargo. 1:00 - 3:00 p.m.

23 de agosto

Película y charla sobre el SIDA, dirigidas a los empleados de Servicios Generales.

SE DESTACA

El campo de golf del Campus, iniciativa promovida y puesta en marcha por el Departamento de Bienestar Universitario. El terreno, ubicado en el prado adyacente a la Casa del Lago, ya se encuentra adecuado y se dará al servicio de la comunidad universitaria en próximos días.

COLABOREMOS

Con sugerencias que optimicen los servicios que presta el Mesón de La Sabana. Los comentarios se pueden hacer llegar de manera verbal o escrita a las oficinas de la dependencia.



Departamento de Relaciones Públicas
Oficina de Prensa

Cecilia Ordóñez de Perico
Directora Departamento

Victor Hugo Salamanca
Director de Informando

María del Pilar Fajardo Jaramillo
Santiago Carrillo Ramírez
Reporteros

Impresión
Molher Impresores Ltda.

PROGRAMA DE FINANCIACION DE COMPUTADORES PARA EL PERSONAL DE LA UNIVERSIDAD

El Departamento de Recursos Humanos, en sus actividades de Bienestar, ofrece a los profesores y demás empleados la posibilidad de adquirir un computador a través de un sistema de financiación especial creado por la Universidad.

Con el ánimo de establecer las necesidades de cada uno de los interesados en este programa, el Departamento ha circulado un formato que debe remitirse diligenciado antes del próximo viernes 30 de agosto.

La Corporación de Ahorro y Vivienda Conavi, será la entidad financiera que administre el cupo de crédito en las condiciones señaladas por el Departamento de Recursos Humanos de la Universidad.

Adicionalmente, 2 distribuidores de las marcas Compaq y Acer estarán en el Vestíbulo Sur el 21 y 22 de agosto de 9:00 a.m. a 4:00 p.m. exhibiendo algunos de sus equipos en condiciones de precio más favorables que las comerciales, sin implicar esto que los empleados deban adquirir únicamente estas marcas de computadores.

NACE LA COMPETENCIA

Como resultado de la reunión que tuvo lugar, en el mes de marzo de 1995, del señor Rector con los alumnos, a partir de hoy martes 20 de agosto, comenzará a funcionar una nueva caseta de ventas de alimentos y bebidas, ubicada en la zona deportiva frente a los vestieres y que será dirigida, exclusivamente, por los estudiantes de la Universidad.

La Competencia, nombre que ha recibido la Tienda, pretende acabar con los negocios informales de alimentos que se venían presentando en la Universidad. De esta manera todo estudiante que desee ofrecer sus productos ahora puede dirigirse a la tienda donde serán comercializados. De no ser así, se han diseñado unas sanciones que se le aplicarán con el fin de centralizar las ventas en este sitio.

Aunque su funcionamiento inicia el martes, la inauguración se llevará a cabo el viernes 23 de agosto. La atención diaria será de 8:00 a.m. a 5:30 p.m.

NUEVA TARJETA DE CREDITO

La Oficina de Egresados lanzará el próximo mes de septiembre, la tarjeta de crédito de la Universidad de La Sabana, la cual podrá ser adquirida por todo el personal que tenga algún vínculo con la Institución - alumnos, egresados, profesores, personal administrativo, etc.-.

Esta tarjeta, que podrá ser adquirida en la Oficina de Egresados, ofrece todos los beneficios de cualquier otra existente en el mercado, pero con cuotas de valor más reducido. Los requisitos de aprobación son muy simples y el estudio rápido.

Con la adquisición de esta tarjeta se apoya al desarrollo de la Universidad, sin que le cueste más. Informes en la Oficina de Egresados.